

Fecha: 22-06-2024

Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general

Título: Gerente general de Copec es electo como director de Icare

Pág.: 9 Cm2: 80,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Gerente general de Copec es electo como director de Icare

Eduardo Navarro, gerente general de Empresas Copec, fue electo para incorporarse al directorio de Icare. En la asamblea anual del instituto, celebrada ayer, se escogió al ingeniero comercial y magíster en Economía de la UC para reemplazar a Lorenzo Gazmuri, past president de Icare. Gazmuri finalizó su segundo período en el directorio.

"La incorporación de Eduardo Navarro a nuestro directorio será un aporte significativo a nuestro rol como plataforma de diálogo y encuentro del sector empresarial chileno, dada su destacada trayectoria empresarial y su compromiso con los valores de Icare. Asimismo, agradecemos la valiosa contribución de Lorenzo Gazmuri a Icare durante los ocho años en que se desempeñó como director y presidente de nuestra entidad", afirmó Karen Thal, presidenta de Icare.

Por otro lado, se renovó por un segundo período a los actuales integrantes del directorio. Mónica Álvarez, presidente del directorio de buses Hualpén, y José Guzmán, gerente general de Agrosuper, fueron reelectos por cuatro años más.

